

ABSTRAK

Penelitian dengan judul Analisis Pelaksanaan Ekstensifikasi Pajak sebagai Upaya Peningkatan Penerimaan Pajak KPP Pratama Blitar ini ditulis oleh Umi Nazilatush Sholihah, dengan NIM 1742142396, Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, dan dibimbing oleh Ibu Sri Dwi Estiningrum, S.E.Ak., MM dan Bapak Dr. H. Mashudi, M.Pd.I.

Pajak merupakan kontribusi wajib pajak kepada negara yang terutang oleh orang pribadi atau badan yang bersifat memaksa berdasarkan undang-undang, dengan tidak mendapat imbalan langsung dan digunakan untuk keperluan negara bagi sebesar-besarnya kemakmuran rakyat. Pajak merupakan sumber penerimaan utama negara yang sangat potensial dan strategis untuk ditingkatkan.

Kegiatan Ekstensifikasi Pajak memiliki pengaruh yang besar terhadap penerimaan pajak. Dengan pelaksanaan kegiatan Ekstensifikasi yang baik dapat dipastikan penerimaan pajak yang didapat juga akan mengalami kenaikan .

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana pelaksanaan ekstensifikasi wajib pajak dalam upaya peningkatan penerimaan pajak penghasilan orang pribadi di KPP Pratama Blitar? (2) Bagaimana hasil pelaksanaan ekstensifikasi wajib pajak dalam upaya peningkatan penerimaan pajak penghasilan orang pribadi di KPP Pratama Blitar? (3) Apakah kegiatan Ekstensifikasi Pajak efektif untuk meningkatkan penerimaan pajak?

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif. Jenis data pada penelitian ini adalah data primer dan data sekunder yang didapat dari KPP Pratama Blitar. Data yang diperoleh penulis didapat melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Data tersebut dianalisis secara deskriptif sehingga diperoleh informasi berdasarkan fakta yang terjadi. Fakta yang diperoleh akan menjadi evaluasi akhir dalam penulisan, sebagai tolak ukur baik tidaknya pelaksanaan ekstensifikasi yang sudah berjalan dan kemudian akan disimpulkan.

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah yang pertama bahwa pelaksanaan ekstensifikasi tersebut sudah baik karena telah menunjukkan penambahan jumlah Wajib Pajak terdaftar dan disertai dengan peningkatan jumlah penerimaan pajak. Dari tahun ke tahun jumlah Wajib Pajak terdaftar dan jumlah penerimaan pajak terus meningkat. Yang kedua mengenai kendala yang dihadapi pada Seksi Ekstensifikasi yang paling utama mengenai kurangnya kesadaran masyarakat, kurangnya kerjasama dengan lembaga lain dan tidak akuratnya data yang dimiliki. Yang ketiga, upaya yang dilakukan untuk meminimalisir kendala yakni seperti meratakan sosialisasi ke seluruh lapisan masyarakat dan memperluas kerjasama dengan pihak ketiga.

Kata Kunci : *Pajak Ekstensifikasi Wajib Pajak, Penerimaan Pajak*

ABSTRACT

This research, entitled "Analysis of the Implementation of Tax Extensification as an Effort to Increase Tax Revenue at the Blitar Prataa Tax Office," was written by Umi Nazilatush Sholihah, with Student ID 1742142396, Department of Sharia Economics, Faculty of Islamic Economics and Business, and supervised by Ms. Sri Dwi Estiningrum, S.E.Ak., MM, and Mr. Dr. H. Mashudi, M.Pd.I.

Tax is a mandatory contribution to the state owed by individuals or entities under the law, without receiving direct compensation, and used for state purposes for the greatest prosperity of the people. Tax is a primary source of state revenue with significant potential and strategic potential for improvement.

Tax Extensification activities have a significant impact on tax revenue. With proper implementation of Extensification activities, it is certain that tax revenue will also increase.

The research questions are (1) How is the implementation of taxpayer extensification in an effort to increase personal income tax revenue at the Blitar Pratama Tax Office? (2) What are the results of the implementation of taxpayer extensification in an effort to increase personal income tax revenue at the Blitar Pratama Tax Office? (3) Are tax extensification activities effective in increasing tax revenue?

The type of research used in this study is descriptive analysis. The data in this study are primary and secondary data obtained from the Blitar Pratama Tax Office. The author obtained the data through interviews, observations, and documentation. This data was analyzed descriptively to obtain information based on the facts. The facts obtained will be the final evaluation in this paper, as a benchmark for the success of the extensification implementation, which will then be concluded.

The conclusions that can be drawn from this study are: first, that the implementation of the extensification has been good, as it has shown an increase in the number of registered taxpayers and accompanied by an increase in tax revenue. From year to year, the number of registered taxpayers and the amount of tax revenue continue to increase. Second, regarding the obstacles faced by the Extensification Section, the main ones are a lack of public awareness, a lack of cooperation with other institutions, and inaccurate data. Third, efforts to minimize obstacles include expanding outreach to all levels of society and expanding collaboration with third parties.

Keywords: Tax, Taxpayer Extensification, Tax Revenue

ملخص

ضرائب مكتب في الضريبة الإيرادات لزيادة كمحاولة الضريبي التوسيع تطبيق تحليل "المعنون ،البحث هذا أعدت بكلية الشرعي الاقتصاد قسم من ،1742142396 الطالب برقم ،شوليها نازلاتوش أومي ،" براتا بليتار درجة على الحاصلة ،إستينينغروم دوي سري السيدة من كل عليه وأشرف ،الإسلامية والأعمال الاقتصاد الإدارية التنمية في الماجستير درجة على الحاصل ،ماشودي .هـ والدكتور ،الإسلامي الاقتصاد في الماجستير

لأغراض وتستخدم ،مباشر مقابل دون ،القانون بموجب الكيانات أو الأفراد يدفعها ،للدولة إلزامية مساهمة الضريبة كبيرة إمكانات مع ،الدولة لإيرادات رئيسيًا مصدرًا الضريبة تُعد .للشعب الرخاء من قدر أقصى لتحقيق الدولة للتحسين استراتيجية وإمكانات

التوسيع لأنشطة السليم التنفيذ أن المؤكد ومن .الضريبة الإيرادات على كبير تأثير الضريبي التوسيع لأنشطة في الضرائب دافعي نطاق توسيع تنفيذ يتم كيف (1) هي البحث أسئلة .أيضًا الضريبة الإيرادات سيزيد الضريبي توسيع تنفيذ نتائج هي ما (2) براتاما؟ بليتار ضرائب مكتب في الشخصي الدخل ضريبة إيرادات لزيادة محاولة هل (3) براتاما؟ بليتار ضرائب مكتب في الشخصي الدخل ضريبة إيرادات لزيادة محاولة في الضرائب دافعي نطاق الضريبة؟ الإيرادات زيادة في فعالة الضرائب نطاق توسيع أنشطة

تم وثانوية أولية بيانات هي الدراسة هذه في البيانات .الوصفي التحليل هو الدراسة هذه في المستخدم البحث نوع والملاحظات المقابلات خلال من البيانات على المؤلف حصل .براتاما بليتار ضرائب مكتب من عليها الحصول تم التي الحقائق ستكون .الحقائق إلى تستند معلومات على للحصول وصفًا البيانات هذه تحليل تم .والوثائق .استنتاجه ذلك بعد سيتم والذي ،التوسيع تنفيذ لنجاح كمعيار ،الورقة هذه في النهائي التقييم هي عليها الحصول في زيادة أظهر حيث ،جيدًا التوسيع تنفيذ كان ،أولاً :هي الدراسة هذه من استخلاصها يمكن التي الاستنتاجات الضرائب دافعي عدد يتزايد ،لآخر عام من .الضريبة الإيرادات في زيادة مصحوبًا المسجلين الضرائب دافعي عدد أهمها تتمثل ،التوسيع قسم يواجهها التي بالعقبات يتعلق فيما ،ثانيًا .باستمرار الضريبة الإيرادات وحجم المسجلين المبذولة الجهود تشمل ،ثالثًا .البيانات دقة وعدم ،الأخرى المؤسسات مع التعاون وضعف ،العام الوعي نقص في خارجية جهات مع التعاون وتوسيع المجتمع شرائح جميع مع التواصل نطاق توسيع العقوبات هذه من للحد

الضريبة الإيرادات ،الضرائب دافعي نطاق توسيع ،الضريبة :المفتاحية الكلمات